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Dopo l'assemblea dei giorni scorsi 
lettere, polemiche e precisazioni 

Le baruffe del Tg2 
«Immobilismo 
poca trasparenza» 
M ROMA. -Non c'è stata solo • 
l'antitesi tra una Volpe e un 
Bufalo». E l'osservazione 
scherzosa che circola nella re
dazione del Tg2, diretta dal so
cialista Alberto la Volpe (vice
direttore è Giuliana Del Bufa
lo) . a proposito della cronaca 
fatta dall't/m'ft} del 9 maggio 
dell'assemblea della testata. In 
quell'assemblea si è parlato di 
organizzazione del lavoro, di 
idee nuove, di rubriche (Dio
gene. Dossier...), di preoccu
pazioni per il futuro, ma anche 
di autonomia dai partiti e del 
ruolo professionale; il direttore 
ha richiamato i suoi giornalisti 
(chi la definisce «una sferzati-
na». chi «una tirata di violenza 
inaudita») nmproverati di non 

produrre Idee; tuttavia, molti vi 
hiinno visto lo scendere in 
campo anche di contrapposte 
cordate ispirate tutte a vìa del 
Corso anche in vista di un pos
sìbile avvicendamento alla di
rezione. Il nodo, infatti resta 
quello. E la baruffa riesplode. 
t.e lettere di risposta a quell'ar
ticolo (e inviate al direttore 

' dell' Unità) sono state esposte 
nella bacheca del Tg2. Sono, 
nell'ordine di pubblicazione, 

: quella del direttore del Tg2 Al-
,. berlo La Volpe, del Comitato 

di redazione,-di un gruppo di 
• giornalisti (Foschini, Marrazzo 

e Genah), nonché il docu-
". mento, • votato all'unanimità 

dall'assemblea. 

Caro direttore, 
in un penodo cosi tumultuoso caratterizzato da tante cac

ce alle streghe prendo atto che perlomeno quella a La Volpe 
è fallita. Vedo però con profonda amarezza che nel pezzo di 
ieri s'intraprende un'altra caccia: quella alla Vice Direttrice 
del Tg2 «Del Bufalo». Anzi l'Unità arriva a dire in modo fanta
sioso che fra i cacciatori ci sarebbe anche il sottoscritto. Ti as
sicuro che non ho mai praticato la caccia né nello sport, né 
nella vita, né tantomeno all'interno del Tg2. . • -, 

• Come tutti ì colleghi possono testimoniare nella relazione 
che ho svolto all'assemblea del Tg non c'è nessun passo che ' 
possa far pensare a una qualsiasi polemica verso i miei vice
direttori e tantomeno verso la collega Giuliana Del Bufalo. A 
lei va invece la mia più affettuosi! stima personale e professio
nale dal momento che, ancora lina volta, si viene a trovare al 
centro di una polemica, come il dice in gergo, falsa e prete
stuosa. Ecco perché devo dedurne che la caccia continua ma 
proprio nella direzione sbagliata. Sperando che in un'altra 
occasione il tuo giornale abbia migliori informatori, ti invio i 
miei più cordiali saluti, •..••••.•IT-.-...-.-.<-•--•:•' • --"•;• 

•."'•>i';'-:;.»••..'. .•.••'-;'•: .••.-.'.•••' !•'•-. '-' "'<:'••. Alberto La Vo lpe 

Egregio direttore. '.!'• - ' ' : :''-. ;;; 

• • abbiamo letto con stupore la ricostruzione che il Tuo gior-
naie d oggi dell'assemblea di redazione del Tg2 svoltasi il 7 e 
8 maggio («Tg2.è fallita la caccia a La Volpe?»). La versione 
fornita ai lettori dell'Unità è quanto meno fantasiosa, per non . 
dire peggio come del resto dimostra il fattoche il documento 
finale -a i cui Ti alleghiamo una copia per una più corretta in- : 
formazione - è stato approvato all'unanimità. Ci auguriamo 
che Tu senta a questo punto il dovere di rettificare pubblican
do integralmente il documento dell'assemblea che avremmo 
potuto leggere all'autore dell'articolo se avesse avuto la sensi-, 
bUità di cercarciper avere anchi» la versione reale dei fatti. 

Il Comitato di redazione del Tg2 
. ' •• ' (Gianni Dupplicato, Paolo Cantore, Marziano Lomiry) 

• • • • ' . 

Caro direttore, • 
' in relazione all'articolo pubblicato sull'Unità di sabato 9 

maggio, in cui si sostiene tra l'altro che >i socialisti Lorenza 
Foschini, Piero Marrazzo e il capocronista Raffaele Genah 
non sono più disposti ad appoggiare la candidatura di Giulia
na Del Bufalo, come in un primo tempo» alla direzione del. 
Tg2. vorremmo precisare che. per quanto ci riguarda trovia
mo incomprensibile parlare di sostegno - o di mancato soste^ 
gno - a candidature alla direzione di un giornale che dispone 
già di un Direttore. „. , . „ . . . . « 
Cordiali saluti t-.-..-<•'•/,.,; ••••. .-*.•. >•: , - . • • • ; . . 

. , ,, , ., Lorenza Foschini, Raffaele Genah, Piero Marrazzo 

L'assemblea dei redattori del Tg2 riunitasi nei giorni 7 e 8 
màggio ribadisce di riconoscersi nei principi di pluralismi e di 
autonomia dai partiti indispensabili per un corretto svolgi
mento del ruolo del servizio pubblico radiotelevisivo. Ascolta
ta la relazione del direttore, l'assemblea ritiene necessario -
in attesa del rilancio preannunciato - acquisire maggiori ele
menti di conoscenza sul palinsesto dell'informazione del Tg2 
e sui rapporti con la rete. 1 giornalisti delTg2 intendono recu
perare la identità della testata e degli spazi informativi che ne 
hanno costituito la caratteristica peculiare come le rubriche 
(Diogene, Dossier, eccetera) e lo spazio di approfondimento 
serale costituito da Pegaso che deve mantenere le caratteristi
che di settimanale-quotidiano utilizzando al meglio le risorse 
redazionali. :•:'••.-• •....-*,.,,.., 

Sottolineando l'attuale stato di disagio della redazione, 
l'assemblea ritiene necessario, per uscire dallo stato di immo
bilismo emerso anche dalle parole del direttore, che sia age
volata al massimo la partecipazione della redazione alla 
ideazione del prodotto giornale, nonché la trasparenza della 
gestione e dell'applicazione del contratto integrativo Rai sulle 
assunzioni (precari,disoccupati,ecc.). v : -

L'assemblea dà mandato al Cdr di proseguire sulla base 
di quanto emerso dal dibattito il confronto con il Direttore sul
la organizzazione del lavoro dei giornalisti e sulla funzionalità 
ed affidabilità di tutto quanto attiene organizzazione, produ
zione e messa in onda del telegiornale. 

•M Ringraziamo delle preci- ' 
sazioni; dei toni con cui sono • 
state scritte; del fatto che, so
stanzialmente, non c'è alcuna • 
smentita di quanto avevamo 
scritto. • • - .. .;-:•;, • . "..<--•• 

Ma • vorremmo ' utilizzare 
qualche riga in più per la rispo
sta. Il direttore La Volpe sortoli- ; 
nea come nella sua relazione . 
«non c'è alcun passo che pos
sa far pensare a una qualsiasi 
polemica verso i miei vice-di- , 
rettori». Né L'Unità gli ha attri
buito qualcosa di diverso: nel
l'artìcolo pubblicato, infatti, o 
scritto chiaramente che «moli: -
avevano letto nelle parole del, 
direttore un attacco alle sui: 
stesse strutture dirigenti, a co- . 
mincìare dal vice direttore Giu
liana Del Bufalo»; ed è cosa as
sai diversa. Infatti, solo pochi 
giornalisti (per esempio il ca
po del servizio politico, Anto
nio Bagnardi, il capo degli. 
esteri, Claudio Pagliara e Alda 
D'Eusanio) nei loro interventi 
si sono risentiti per le accuse 
del direttore, mentre altri ne 
hanno approfittato per chiarire 
come le cause della «stanchez

za» denunciata erano da ricer
care nelle soffocanti interfe
renze politiche, nella soffocan
te struttura gerarchica. •••••• 

Per quel che riguarda la let
tera del Comitato di redazione 
del Tg2, un solo rammarico: se 
avessero reso noto subito il do-

. cumcnto votato all'unanimità 
dall'assemblea ci sarebbero 
stati meno equivoci e incom
prensioni. Del resto, il docu
mento parla a chiare lettere 
(pur senza entrare nello speci
fico), e sottolinea, «l'attuale 
stato di disagio delia redazio
ne», «l'immobilismo» contro il 

. quale chiede che sia «agevola-
. ta al massimo la partecipazio
ne della redazione» e soprat
tutto «la trasparenza della ge
stione». Ovvero i punti sottoli
neati (e esplicitati) dall't/niftì. 

Infine, i colleglli Foschini, 
Marrazzo e Genah, conferma
no la loro posizione a sostegno 

! dell'attuale direttore del Tg2, 
Alberto La Volpe: ed anche 
questo è esattamente quello 
che avevamo scritto. 

aS.Car. 

Ancora nessuna decisione definitiva sui concerti di Assago 
adesso interviene la Commissione provinciale di vigilanza? 
I Verdi: «Dietro il divieto, una visione dstortà dei giovani» 
Perplessità anche per Springsteen: sarà.al Forum a giugno 

aeetise al sindaco 
Ancora in dubbio i concerti degli U2 ad Assago. Ieri,"; 
mentre è stata interpellata la Commissione provin
ciale di vigilanza, i Verdi hanno presentato una in
terrogazione parlamentare sulla vicenda. Ormai è 
deciso: la band si concederà ai suoi fans anche in . 
estate, con ogni probabilità in uno stadio. Intanto, i 
nascono le perplessità per i concerti di giugno di 
Springsteen, previsti sempre al Forum. < •>.„ •: •:; ••?.•< 

LAURA MATTEUCCI 

Bruce Springsteen 

M MILANO. La novela dei 
concerti italiani degli U2, an- ; 
cora avvolta nella nebbia lom
barda, si va complicando. • 
Adesso è entrata in gioco la ' 
Commissione Provinciale di 
Vigilanza, chiamata a verifica
re l'idoneità del Forum di Assa
go ad ospitare le serate. A infit
tirne ancor più la trama, si è 
aggiunta anche un'interroga
zione parlamentare del depu
tato verde Gianfranco Bettìn, 
dal significativo titolo «Chi ha . 
paura degli U2 e dei loro * 
fans?», presentata ieri al Mini

stero del Turismo e dello Spet
tacolo e a quello degli Interni. 
Motivo: chiederne l'intervento 
per rendere possibili i concerti 
( e si accenna anche all'ap
puntamento c o n Bruce Spring
steen, fissato sempre al Forum ; 
di Assago esattamente un me
se dopo quello con gli U2. ov
vero il 20 e 21 giugno) , «nelle 
condizioni massime di sicurez
za e tranquillità per quanti vi si 

• recheranno». E, ricordando 
•' che in nessuno del luoghi dove 

il gruppo h a suonato finora si 
sono verificati incidenti, con

clude: "dietro il divieto del sin
d a c o di Assago si ce la una vi
sione totalmente distorta del 
pubblico giovane e dell'intero ;/ 
fenomeno della musica rock. •' 
visti c o m e provocatori e c o m e ÌT 

occasione di incidenti». Dello "-
; stesso avviso è anche Marco _ 

Langlu, della Harold & Maude, ••'. 
la società organizzatrice degli " 
spettacoli: «I concerti non s o n o • 
riunioni di malavitosi», dice. E J. 
rassicura gli appassionati dei ;\ 
quattro irlandesi: «Gli U2 si so- ;* 
no dichiarati disponibili ad un .' 

, altro show estivo (con ogni ''•'.'• 
probabilità si terrà tra luglio e '( 
agosto) < all'aperto, ; essendo ; 
saltato il concerto di Manche- : 
ster». Sul luogo e la data ( o le ::• 
date?) esatti, Langlu nega sia •• 
già stato raggiunto un a c c o r d o : : 

; «E' tutto ancora da definire - • 
spiega - . Comunque si tratterà ••:• 
di uno spettacolo aggiuntivo e v 
non alternativo alle serate del "• 

'. Forum, per le quali stiamo la- •• 
vorando in un clima decisa- ;' 
mente più' costruttivo di quello ; 

respirato la settimana scorsa». . 
Ma c h e ne è del preannunciato •. 
ricorso alle autorità giudiziarie 
contro • il sindaco, Graziano -
Musella? «Riterremo di doverci 
tutelare a livello legale so lo nel '. 
caso in cui il sindaco dovesse ' 
perseverare nel suo divieto, . . 
nonostante le modifiche attua
te al piano organizzativo - r i - . 
prende Langiu - . Perchè, a . 
quel punto, sarebbe chiiiro 
c h e non s o n o problemi di or- ' 
dine tecnico a muovere le sue ' 
decisioni. Il -piano d'azione 
che abbiamo predisposto è ;. 
ineccepibile; nessun particola
re verrà lasciato al caso . E non / 
è certo troppo tardi, c o m e ha S 
dichiarato Musella, per realiz
zare le opportune misure di si
curezza: i lavori non iniziereb-
bero comunque c h e due giorni ' 
prima delle date fissate». In- •• 
somma, mentre • i magnifici • 
quattro proseguono la loro." 
tournée europea, che, iniziata £ 
trionfalmente a Parigi e conti- » 
nuata ieri a Lione, approderà . 

stasera a Losanna, sulle date 
italiane non si sono ancora ' 
sciolti gli interrogativi. E la pa- • 
tata bollente è adesso passata 
alla Commissione Provinciale -
di Vigilanza, l'organo autorìz- ' 
zato a d intervenire in merito 
alle manifestazioni pubbliche 

. (costituito d a tecnici compe-
tenti, ingegneri, vigili, nonché 
rappresentanti della Questura ' 
e della Prefettura), impegnata •' 
a comunicare il proprio parere 
al s indaco entro o g g i Intanto, : 
c i si incomincia a chiedere c h e • 
cosa succederà per l concerti : 

di Springsteen, che in quanto a 
capacità di richiamo non ha 
certo nulla da invidiare agli U2. 
•Non abbiamo ancora presen-. 
tato nessun plano di intetven- • 
to, che comunque non sarà di-
verso da quello relativo agli U2 :• 
- risponde per il Forum Fabio 
Verga, responsabile delle rela
zioni esteme - Quindi, si sup- * 
pone che la decisione del sin- : 
daco sia la stessa per entrambi [ 
gli appuntamenti». , ; . 

E R I C A ' S C U P 1 9 9 2 

al centro. 
Moro-America3 2-7. La terza regata de i rAmer ica ' s 
Cup stasera d a 11 e 2 0,3 0; Le emozioni continuano. <3> 7VH/ 

TRASMETTIAMO SU PIÙ' DI 600 FREQUENZE IN ITALIA: SINTONIZZATI SULLA MIGLIORE DELLA TUA ZONA. PUOI FARLO DA SOLO 0 CON L'AIUTO DEL TUO ANTENNISTA. 


